



## Debat Capres Terakhir: Prabowo dan Ganjar Bersitegang soal Program Makan Gratis dan Internet Gratis

### Description

Ganjar Pranowo dan Prabowo Subianto Berdebat Soal Program Makan Gratis dan Internet Gratis

Calon presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto dan calon presiden nomor urut 3 Ganjar Pranowo terlibat dalam debat terkait program makan gratis dan internet gratis. Perdebatan itu dimulai saat Ganjar menyinggung pernyataan Prabowo di Pontianak yang menyebut orang yang butuh internet daripada makan gratis memiliki otak lamban. Ganjar menilai pernyataan tersebut sebagai sesuatu yang “sangat sadis”.

#### Pentingnya Program Internet Gratis Menurut Ganjar Pranowo

Ganjar Pranowo mengungkapkan pentingnya program internet gratis yang ia gagas bersama calon wakilnya Mahfud Md. Menurutnya, ada 12 ribu desa yang masih blank spot dan program internet gratis akan membantu mendigitalisasi banyak hal untuk memfasilitasi pendidikan dan kesehatan.

#### Klarifikasi Pernyataan Prabowo Subianto

Prabowo Subianto memberikan klarifikasi atas pernyataannya soal otak lamban ketika memilih internet daripada makan gratis. Ia menyebut bahwa program makan siang gratis sangat penting untuk rakyat, namun tidak menutup kemungkinan untuk program internet gratis.

#### Debat Mengenai Prioritas Program

Prabowo Subianto menegaskan bahwa prioritas makan siang gratis bukan berarti internet gratis tidak penting. Menurutnya, ia akan membawa internet gratis ke seluruh desa di Indonesia jika terpilih menjadi presiden, namun makan gratis untuk anak-anak Indonesia dan ibu-ibu hamil tetap merupakan strategi utama baginya.

#### Perbandingan Program Berbau Digital

Di sisi lain, Ganjar Pranowo menyoroti program-program yang berbau digital yang juga penting untuk

mengatasi kesenjangan sosial digital. Menurutnya, program tersebut akan membantu memperbaiki ketimpangan digital dan mempermudah akses pendidikan dan kesehatan.

### Kesimpulan

Debat antara Prabowo Subianto dan Ganjar Pranowo mengenai program makan gratis dan internet gratis menunjukkan pentingnya kedua program ini dalam mengatasi masalah-masalah sosial di Indonesia. Kedua kandidat menegaskan bahwa program-program tersebut memiliki peran penting dalam memajukan Indonesia ke depan.

## Ringkasan

Calon presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto, beradu argumen dengan calon presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo, terkait program makan gratis dan internet gratis. Ganjar menyinggung pernyataan Prabowo tentang otak lamban bagi orang yang memilih internet daripada makan gratis. Prabowo mempertegas bahwa program makan gratis harus diprioritaskan, namun tidak mengabaikan pentingnya internet gratis. Bagaimana pendapat Anda tentang prioritas program makan gratis dan internet gratis dalam mengatasi kesenjangan di Indonesia? Apakah menurut Anda program tersebut sama pentingnya atau salah satu lebih diutamakan daripada yang lain? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)